



Eisrettungsübung der Wasserwacht aus Steinberg und Schwandorf

WACKERSDORF. Am fast zugefrorenen Klausensee trafen sich die beiden Ortsgruppen der BRK-Wasserwacht aus Steinberg am See und Schwandorf zu einer Eisrettungsübung. Um für Unfälle bei winterli-

chen Verhältnissen auf dem Eis gerüstet zu sein, kamen mehrere Einheiten mit dem Eisrettungsschlitten zum Einsatz. Die Übung diente zudem der Erprobung der Zusammenarbeit der Einsatzkräfte der so

genannten „Schnelleinsatzgruppen“ (SEG). Die Wasserwacht warnt weiterhin vor dem Betreten von Eisflächen, besonders bei größeren Gewässern, da diese nicht komplett zufrieren. *Text/Foto: smx*